

# [ fachschaftsrat ]

## INFORMATIK & MEDIEN

11.Sitzung des FSR Informatik & Medien

Protokoll vom 22.09.2020

Name	Vorname	Matrikel	anw.	stbr.
<b>Gewählte Mitglieder 2020/21</b>				
Bartel	Johann	MTB18	Nein	Ja
Becker	Kristina	BVB17	Ja	Ja
Blanke	Anne Jule	BMB19	Ja	Ja
Buske	Ole	MUB19	Nein	Ja
Gmeiner	Katinka	BKB19	Ja	Ja
Hagemeister	Sophie	BVB19	Ja	Ja
Ivanova	Angelina	MTB19	Ja	Ja
Kalusniak	Maria	BKB19	Ja	Ja
Kunz	Lea	INB19	Ja	Ja
Krage	Annemarie	MUB19	Ja	Ja
Lommatzsch	Jacob	MTB19	Ja	Ja
Malcher	Anton	INB19	Nein	Ja
Münnich	Frank	INB19	Ja	Ja
Scheck	Emma	BVB18	Nein	Ja
Schiebener	Julian	BKB19	Ja	Ja
Schröers	Pauline	BMB19	Ja	Ja
Siegert	Anne	MTB18	Ja	Ja

Urban	Jan	MTB18	Ja	Ja
Zwingelberg	Fynn	MTB19	Nein	Ja
<b>Ehrenamtliche Mitglieder</b>				
Müller	Tanja	BVB19	Nein	Nein
Vierkorn	Corina	BMB17	Nein	Nein
Wais	Christian	BKB18	Ja	Nein
Wiechmann	Alexa	BVB17	Nein	Nein
Züngli Dertoni	Michelle	BMB19	Nein	Nein
<b>Gäste</b>				
Klein	Carla	MUB18	nein	Nein
Baumecker	Bernhard	MUB18	nein	Nein
Blücher	Tom	MUB18	nein	Nein

NÄCHSTER SITZUNGSTERMIN:
<b>07.10.2020</b>

TOP	Inhalt
	<p><b>Beschlussfähigkeit:</b>  Der Fachschaftsrat Informatik und Medien ist mit 12 von 19 Mitgliedern beschlussfähig.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>Die <math>\frac{2}{3}</math> Mehrheit ist nicht erreicht.</li> </ul> <p>14:57: Julian betritt die Sitzung.  Der Fachschaftsrat Informatik und Medien ist mit 13 von 19 Mitgliedern beschlussfähig.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>Die <math>\frac{2}{3}</math> Mehrheit ist erreicht.</li> </ul> <p>15:00: Katinka verlässt die Sitzung.  Der Fachschaftsrat Informatik und Medien ist mit 12 von 19 Mitgliedern beschlussfähig.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>Die <math>\frac{2}{3}</math> Mehrheit ist nicht erreicht.</li> </ul> <p>15:05 Jan verlässt die Sitzung  Der Fachschaftsrat Informatik und Medien ist mit 11 von 19 Mitgliedern beschlussfähig.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>Die <math>\frac{2}{3}</math> Mehrheit ist nicht erreicht</li> </ul>

	<p>15:22: Angelina und Kristina verlassen die Sitzung.  Der Fachschaftsrat Informatik und Medien ist mit 9 von 19 Mitgliedern nicht beschlussfähig.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Die <math>\frac{2}{3}</math> Mehrheit ist nicht erreicht.</li> </ul>
	<p>Tagesordnung:</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Organisatorisches</li> <li>2. Vorstellung und Abstimmung Carla Klein StuKo Museologie</li> <li>3. Vorstellung und Abstimmung Bernhard Baumecker StuKo Museologie</li> <li>4. Vorstellung und Abstimmung Tom Blücher StuKo Museologie</li> <li>5. Finanzen</li> <li>6. StuRa</li> <li>7. Wahl StuRa-Hauptvertreter</li> <li>8. Wahl Stura-Ersatzvertreter</li> <li>9. Kennenlertreffen FSR</li> <li>10. Unterstützung Erstitage Informatik</li> <li>11. Sonstiges</li> </ol>
<p><b>1</b></p>	<p><b>Organisatorisches:</b>  Nächster Sitzungstermin: 07.10.2020 in Präsenz  Bestätigung altes Protokoll: Das Protokoll wurde mit 10/0/0 angenommen</p> <p>GO Antrag von Anne: Einführung TOP Kennenlertreffen und TOP Unterstützung Erstitage Informatik vor Sonstiges  -angenommen-</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Lea: Soll die nächste Sitzung in Präsenz stattfinden?</li> <li>• Anne: möglich, Sicherheitsregeln einzuhalten; In welchem Rhythmus soll mit StuRa getagt werden?</li> <li>• Lea: Im Raum können wir den Abstand einhalten und wir können die übernächste Sitzung um eine Woche vorverschieben, damit es mit der Sitzung vom StuRa zusammenfällt</li> <li>• Lea: Frage an Angelina → Wie sieht es aus mit der Mitgliedschaft im FSR und der regelmäßigen Teilnahme an Sitzungen?</li> <li>• Angelina: ist motiviert, weiß noch nicht, wie sie es zeitlich einrichten kann</li> <li>• Lea: Johann Bartel ist immer noch im Protokoll aufgeführt, ist nicht im AUWS, war nicht bei der Konsti-Sitzung, hat kein Amt inne</li> <li>• Anne: Kann nicht durch uns entlassen werden, er muss selbst zurücktreten und hat sich bis jetzt noch nicht beim StuRa gemeldet</li> <li>• Ausnahme: Exmatrikulation (kommt im Moment nicht infrage)</li> <li>• Pauline: Emma ist von Ämtern zurückgetreten, sollte auch aus Protokoll gestrichen werden, wenn die Exmatrikulationsbescheinigung eingereicht wurde</li> <li>• Lea: trotzdem noch Mitglied, Austritt erst durch Vorlegen der Exmatrikulation</li> </ul>

<p><b>2</b></p>	<p><b>Vorstellung und Abstimmung Carla Klein StuKo Museologie:</b></p> <p>Frank: GO-Antrag: TOP 2,3,4 ans Ende verschieben, bis die 3 Gäste anwesend sind -angenommen-</p> <p>15:32: 2 Kandidat*innen sind in einer separaten Sitzung gelandet und können sich daher nicht vorstellen → Vorschlag Lea: Plädoyer per Email, Abstimmung per Umlaufbeschluss</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● Frank: Solche Wahlen sollten lieber persönlich gehalten werden (Vorstellung usw.), außerdem hat Nico angebracht, dass Umlaufbeschlüsse nicht rechtens sind → schlägt vor, die Wahl auf nächste Sitzung zu vertagen oder bei Dringlichkeit in außerordentlicher Sitzung zu verschieben</li> <li>● Anne: in letzter Amtszeit wurde immer wieder vom StuRa angemerkt, dass Umlaufbeschlüsse nicht rechtens sind und sollten unbedingt vermieden werden</li> <li>● Frank: Vorschlag zur Einbindung der Kandidaten beim Kennenlernetreffen</li> <li>● Lea: ist abgeneigt von Idee, möchte eine offizielle und inoffizielle Doppel-Vorstellung vermeiden</li> </ul> <p>- TOP wird auf die nächste Sitzung vertagt -</p>
<p><b>3</b></p>	<p><b>Vorstellung und Abstimmung Bernhard Baumecker StuKo Museologie:</b></p> <p>- TOP wird auf die nächste Sitzung vertagt -</p>
<p><b>4</b></p>	<p><b>Vorstellung und Abstimmung Tom Blücher StuKo Museologie:</b></p> <p>- TOP wird auf die nächste Sitzung vertagt -</p>
<p><b>5</b></p>	<p><b>Finanzen:</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● Am 17.09. gab es eine HHA Sitzung, Katinka konnte leider nicht teilnehmen, weil sie zu dem Zeitpunkt eine Prüfung hatte -&gt; Beschlussfähigkeit war bei HHA nicht möglich, deswegen neuer Termin am 24.09. -&gt; Katinka wird daran teilnehmen</li> <li>● Wichtigstes aus dem Protokoll des HHA: <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Kontokarten können direkt bei Sparkasse beantragt werden -&gt; StuRA fragt gerade noch nach -&gt; dafür Termin bei Frau Krätzscher, warte noch auf Rückmeldung</li> <li>○ Karten können nur für Kontoauszüge genutzt werden (nicht zum bezahlen)</li> <li>○ Konten sind inzwischen freigeschaltet -&gt; Katinka, Lea und Julian waren schon bei Sparkasse und haben die Unterschriften hinterlegt</li> <li>○ Anpassung des Haushaltsplans notwendig -&gt; muss Katinka erst noch machen, sobald sie genauere Informationen vom außerordentlichen HHA am 24.09. bekommen hat -&gt; anschließend muss darüber in FSR Sitzung abgestimmt werden</li> <li>○ Semesterbeiträge sind gestiegen -&gt; Erhöhung der Einnahmen des StuRA 1.789,88€</li> <li>○ Sonst wurden verschiedene Töpfe besprochen, aber nichts was uns</li> </ul> </li> </ul>

	<p>fürs erste betrifft</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>■ Noch interessant, Topf für Erstsemstereinführungstage wurde um 1.100€ erhöht (= 4.500€, die für die Ersti-Beutel gedacht sind)</li> <li>○ Unsere Mittel für SoSe wären noch 1.541€, fürs WiSe 1.730€ <ul style="list-style-type: none"> <li>■ genaueres weiß Katinka leider noch nicht, da es aus dem Protokoll nicht zu entnehmen ist, sie fragt aber am Donnerstag nochmal nach</li> </ul> </li> </ul> <ul style="list-style-type: none"> <li>● Lea: Wie steht es um T-Shirts?</li> <li>● Katinka: (Hoodies) Größen in Whatsapp-Gruppe stellen, dann Bestellung aufnehmen. Fairtrade-Hoodies mit nicht-fairtrade Druck</li> <li>● Lea: Am besten per E-Mail, da in der Gruppe wahrscheinlich nicht alle antworten</li> <li>● Frank: Wie hoch ist Eigenanteil?</li> <li>● Katinka: kein Eigenanteil geplant (schaut nochmal in Protokoll der Konsti-Sitzung nach)</li> <li>● Lea: da im letzten Semester keine Ausgaben, wahrscheinlich möglich, sie komplett zu finanzieren</li> <li>● Frank: anderen FSRä haben immer ein Eigenanteil geleistet; Bitte an Katinka, sich mit dem Finanzverantwortlichen (Jonas) zu besprechen</li> <li>● Jacob: Vorschlag, die Pullover allgemein zu halten, damit sie von folgenden FSR-Mitgliedern getragen werden können</li> <li>● Kristina: Es war mit Eigenanteil von etwa 10€ geplant, damit man den Hoodie auch behalten kann</li> <li>● Lea: Wir belassen es dabei, dass jeder entscheiden kann, ob er den Hoodie behalten möchte</li> </ul>
6	<p><b>StuRa:</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● Erste außerordentliche Sitzung gestern um 19 Uhr: nicht beschlussfähig, wird vertagt. Dennoch gaben die Sprecher*innen einen kurzen Überblick über die bisherige Kommunikation mit dem Rektorat sowie einen Ausblick über geplante Treffen und Verbesserungen der Zusammenarbeit.</li> <li>● 10. Sitzung am 27.08.2020 online: <ul style="list-style-type: none"> <li>○ AK EET Referentin Anne gab einen groben Überblick über den Stand der Ersti-Tage</li> <li>○ Offener Brief an das SMWK</li> <li>○ Referat Eins.Null hat den Kalender fast fertiggestellt</li> <li>○ Referat Finanzen: Überlastungsanzeige des Finanzers → Wahl von Frank Münnich als zusätzlichen Kassenprüfer</li> <li>○ Wahl von Jonas Lück zum Referat HoPo</li> <li>○ Anerkennung HSG Rock your Life!</li> <li>○ Antrag auf regelmäßige Treffen des StuRa mit allen Dekan*innen → vertagt</li> <li>○ Finanzantrag in Höhe von 4.050 € für den Semesterplaner → genehmigt</li> </ul> </li> <li>● Nächste Sitzung: voraussichtlich am 30.09. in Präsenz</li> </ul>

	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Katinka: Bzgl Erstibeutel: Vorschlag, Erstibeutel an Einführungstagen auszuteilen, da die Erstis in untersch. Räumen sind</li> <li>• Anne: Jede Fakultät hat eigene Beutel, weiß nichts von versch. Räumen, nicht möglich alle Erstis zu erreichen; wir müssen 18 Studiengänge in 5 Tagen versorgen, logistisch schwer umsetzbar → Für IM: Abholung der Beutel im Büro → Schichtplan in nächster Sitzung ausarbeiten</li> <li>• Maria: bei BKB werden die Erstis in 4 Gruppen nur am Donnerstag in der HTWK aufgeteilt; der Rest der Einführung findet online statt</li> <li>• Lea: Für jeden Studiengang erfragen, ob Erstis in Gruppen und dann entsprechend verteilen?</li> <li>• Anne: Kaum machbar, wenn z.B. BKB-Erstis nur einen Tag da sind; Transport der Beutel sehr zeitaufwendig (4 Tage im letzten Jahr kaum ausreichend)</li> <li>• ÖA will Abholung im Büro auf Social Media pushen</li> <li>• Katinka: für Büro-Vorschlag → vllt kann man den Ersti-Coaches einen Termin für die Abholung im Büro geben, damit die Gruppen dann vorbei kommen</li> <li>• Lea: guter Vorschlag, die Beutel an Studiengänge ohne Coaches zu verteilen</li> </ul>
7	<p><b>Wahl StuRa-Hauptvertreter:</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Frank: ist Alleinkämpfer für IM, Emma zurückgetreten, Ole zurückgezogen, Jannis nicht mehr im FSR → 3 Plätze frei, Frank würde sich gerne für Hauptvertreter aufstellen lassen, da er schon einige Erfahrungen machen konnte; wünscht sich Mitstreiter; appelliert, Plätze zu besetzen</li> <li>• Lea: unterstützt den Appell, da der StuRa eine große Verantwortung hat und 6.200 Studierende vertritt</li> <li>• Korrektur von Lea: FSR hat entschieden, Ole im Amt zu lassen, daher kann Frank dieses Amt nicht übernehmen</li> </ul> <p>Frank stellt sich zur Wahl.</p> <p>Wahl: Wer ist dafür, Frank ins Amt des StuRa-Hauptvertreters zu wählen?</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Frank wurde mit 32 von 33 Stimmen zum StuRa-Hauptvertreter gewählt</li> <li>• Frank nimmt die Wahl an</li> </ul>
8	<p><b>Wahl StuRa-Ersatzvertreter:</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Lea: gibt es KandidatInnen? Es sind 2 Posten zu besetzen (von Emma und Frank)</li> <li>• Frank: wenn dauerhaft jemand fehlt, ist auch im StuRa die Beschlussfähigkeit gefährdet; es hat einen großen Einfluss bei 12 Stimmberechtigten wenn immer einer fehlt. Die Arbeit macht Spaß, ist spannend, man bekommt neue Einblicke und man kann große Verantwortung übernehmen</li> <li>• Lea: Anne und Kristina haben ja schon Referate im StuRa; könnt ihr auch dieses Amt mit übernehmen?; Frage an Angelina, ob sie den Posten übernehmen will, weil sie noch kein Amt hat</li> </ul>

	<ul style="list-style-type: none"> <li>● Angelina: ist interessiert, weiß jedoch nicht, ob sie sich so viel Verantwortung zutraut</li> <li>● Lea: man wächst ins Amt rein und sollte im ersten Moment hauptsächlich an der Sitzung teilnehmen und sich dann nach Belieben einzubringen</li> <li>● Anne: bietet sich auch für das Amt an, kann jedoch aufgrund ihres Wohnorts nicht bis zum Ende der Präsenz-Sitzungen bleiben; ermutigt Angelina: Man wächst ins Amt rein und lernt viel dazu; der Anfang ist immer "schwer", aber man ist nie allein und bei Unsicherheiten kann sich enthalten oder bekommt Unterstützung</li> <li>● Angelina: wohnt auch nicht in Leipzig und muss daher auch einen Zug schaffen. Will sich Zeit nehmen und die Entscheidung wohl überlegen.</li> <li>● Lea: die Sitzungen starten immer mittwochs 19:15 im Anschluss an unsere</li> <li>● Frank: schreibt im Anschluss noch ein Plädoyer an alle FSR-Mitglieder; vielleicht findet sich ja jemand bis zur nächsten Sitzung</li> </ul> <p>Lea: lässt sich zur Wahl aufstellen.</p> <p>- Lea übergibt Sitzungsleitung an Sophie -</p> <p>Wahl: Wer ist dafür, dass Lea das Amt der StuRa-Ersatzvertreterin übernimmt?</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● Lea wurde mit 34 von 36 Stimmen für das Amt zur StuRa-Ersatzvertreterin gewählt</li> <li>● Lea nimmt die Wahl an</li> </ul> <p>Ein Amt für den StuRa-Ersatzvertreter*in bleibt unbesetzt.</p> <p>-Sophie übergibt Sitzungsleitung wieder an Lea-</p>
<p><b>9</b></p>	<p><b>Kennenlertreffen FSR</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● Anne: Doodle-Umfrage beendet: Treffen am Montag, 28.09. 17/18 Uhr</li> <li>● wegen Corona sollten wir uns vielleicht draußen treffen, allerdings wird es abends schon dunkel und kalt; daher lieber was drinnen suchen → Vorschläge?</li> <li>● Jacob: man könnte in der "Mensa" Billard spielen gehen; da ist es auch groß und man kann den Abstand halten</li> <li>● Anne: der StuRa hat am Mittwoch auch ein Kennenlertreffen im Studentenclub-Stecker, Abstandsregeln können bestimmt eingehalten werden</li> <li>● Frank: gute Idee, da man damit auch den Stecker finanziell unterstützt; man könnte auch in "Leo's Brasserie" was trinken gehen</li> <li>● Kristina: Stecker ist nicht besonders riesig, aber vielleicht machen die wieder ein Feuer draußen, dann kann man da auch draußen sitzen</li> <li>● Maria schlägt Innenstadtnähe vor, aufgrund von Verkehrsanbindung</li> <li>● Anne: Veranstaltungsbudget ist nicht ausgeschöpft: Vorschlag 2 Freigetränke aufschreiben und im Nachhinein finanzieren</li> <li>● Frank: ist sicherlich möglich, man müsste nur Antrag stellen (ist auch möglich aus Topf Sitzungsverpflegung oder Kennenlernfahrt zu nehmen)</li> </ul>

	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Anne: ungeeignet, Anträge im Nachhinein zu stellen, daher könnte man den jetzt stellen oder eben nach dem Treffen Rechnung stellen?: → formloser Antrag an den FSR, für jedes anwesende Mitglied Kosten für 2 Freigetränke nach Wahl zu übernehmen?</li> <li>• Kristina: Wir sollten lieber vorher den Antrag und mit einem festen Geldbetrag stellen, damit das Geld dann ausgelegt werden kann</li> <li>• Anne: kann Finanzantrag über 200€ stellen, aber Finanzer*in sollte bei Treffen anwesend sein</li> <li>• Frank: kann Geld auch vorher auslegen</li> <li>• Anne: Vorschlag an Frank: Kontakt zu Finanzer*innen aufnehmen und abklären, ist wahrscheinlich bessere Lösung</li> </ul> <p>formloser Antrag von Anne: Der FSR möge beschließen, das Kennenlernetreffen mit 200€ zu finanzieren.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Der Finanzantrag wurde mit 11/0/0 angenommen</li> </ul>
<p><b>10</b></p>	<p><b>Unterstützung EET Informatik</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Anne: zum 23.10 werden 2 Personen gesucht, um Informatik- und Medieninformatik-Erstis an EET über den Campus zu führen (es sollen aber geschlossene Räume vermieden werden), Dauer ca. 1h, möglichst Kandidaten aus den jeweiligen Studiengängen</li> <li>• Wie stehts um Picknick nach Ralley? Infos von Fr. Kaden werden erfragt</li> <li>• Digitaler Spieleabend wird auch durchgeführt</li> <li>• Frank und Lea erklären sich bereit zur Führung</li> <li>• Frank will mit Fr. Kaden abklären, ob nicht doch auch z.B Mensa/Büros gezeigt werden sollen</li> <li>• Vorschlag Anne: Bei Tour sind viele Studierende anwesend → Möglichkeit nutzen, Beutel auszuteilen? Frau Kaden ist abgeneigt, das soll jedoch noch ausgehandelt werden</li> </ul>
<p><b>11</b></p>	<p><b>Sonstiges:</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Lea: würde gerne Umfrage bzgl. Praktikumssituation in Umlauf bringen, fragt ob sich jemand dazu bereit erklärt die Umfrage zu erstellen</li> <li>• Anne: es muss nicht unbedingt um Corona-bedingte Praktika gehen, um mehr Teilnehmer abzuholen (und da auch die Situation anderer interessant wäre) → keiner meldet sich bereit, verschoben</li> <li>• Frank: Wie sieht es aus mit dem Datenschutzvorfall?</li> <li>• Jacob: Herr Birkenmeier sollte alle Studierenden eine Mail schreiben und wollte sich unaufgefordert melden; das hat sich dann aber verlaufen</li> <li>• Lea: Was ist denn jetzt das Fazit bzw besteht noch Handlungsbedarf? Es wäre nicht schlecht, noch mal nachzuhaken, um das Endergebnis zu erfahren</li> <li>• Jacob: weiß nicht, ob das sinnvoll ist, da der Vorfall schon so lange zurückliegt</li> </ul>



- Sophie: es wäre schade, wenn sich das einfach so verläuft, weil sich manche Leute immer noch für den Ausgang interessieren
  - Jacob: dann schreibe ich noch eine Mail und frage nach
  - Frank: schließt sich Sophie an; allerdings ist es wirklich lange her und man kann auch keine böse Absicht unterstellen, weshalb es in Zukunft wohl nicht mehr zu derartigen Vorfällen kommen sollte; letztendlich sollte aber trotzdem eine Rundmail geschrieben werden, um sich den Betroffenen zu erklären
  - Jacob: das Ziel war es, dass alle Personen im Mailverteiler eine Mail bekommen, in der Herr Birkenmeier erklärt, dass es einen Rechtsverstoß gab und sich entschuldigt; mittlerweile ist es aber schon lange her und fragwürdig, ob das noch was bringt. Im Sinne der Aufklärung kann dies jedoch gemacht werden um den Fall endgültig abzuschließen
  - Lea: wahrscheinlich hat er das nicht mit Absicht vergessen, aber es wäre schön, wenn Jacob nochmal nachhakt  
→ Jacob schreibt Herr Birkenmeier
- 
- Lea: Wie sieht es aus mit der FSR-Fahrt? Besteht da noch Interesse?
  - Anne: Corona schränkt derzeit noch sehr ein; vielleicht eher Aktionen wie das Kennenlernetreffen am Montag realisieren; oder eine Fahrt im nächsten Semester nachholen
  - Maria: stimmt zu, Gefahr auf Infektion zu groß, möchte Risiko für mögliche Quarantäne nicht eingehen
  - Lea: kann die Meinungen verstehen; wir sehen mal wie es im nächsten Semester steht und ob wir uns so öfter treffen möchten (wie zum Kennenlernetreffen)
  - Frank: StuRa plant derzeit auch Kennenlernfahrt, lädt auch FSR-Mitglieder ein
  - Julian: Wenn StuRa dies plant, könnten dann auch wir das realisieren?
  - Anne: Bei StuRa-Fahrt im Regelfall nur ca. 7 Leute, andere Größenordnung als bei einer FSR-Fahrt
  - Vorschlag Frank: keine Übernachtung in JH, sondern evtl. Tagesausflug (Paddeln etc.) mit Gremienarbeit
  - Lea: Wahrscheinlich wird es dann wie das Kennenlernetreffen; mittlerweile sind ja alle in ihre Aufgaben eingearbeitet
  - Anne: abwarten, wie die nächsten Treffen verlaufen. FSR-Fahrt kann als Gremienveranstaltung gewertet werden, aber es wäre kritisch, wenn Mittel von Studierenden verwendet werden, um Tagesausflüge (zum "Spaß") zu machen
- 
- Lea: Wie steht es um Tutorien? Macht ÖA derzeit Werbung für die Stellen?
  - Maria: Soll beworben werden, allerdings gibt es noch keine Rückmeldung von StudiFit; StudiFit läuft nächstes Jahr aus → Bedarf an Tutorien soll durch Dozierende angestoßen werden
- 
- Anne: FSR-Vorstellungsvideo ist auf 5 min gekürzt (hat alles rausgeschnitten, was mit Corona zu tun hat), ist auch bereits an Fr. Kaden weitergeleitet

Ende der Sitzung: 16:04

Für das Protokoll verantwortlich: Annemarie Krage und Jacob Lommatzsch

**Leipzig, den** \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_  
( )

\_\_\_\_\_  
( )